

La necesidad hace maestros

Alude a la capacidad humana de crecerse ante las dificultades y también a que esa capacidad de salir adelante le convierte a uno en maestro de la vida.

En este sentido, uno de nuestros más ingeniosos “maestros” es Lázaro de Tormes, por ejemplo, quien tuvo que echar mano constante del ingenio para sobrevivir con sus diversos amos. En sentido parecido, también se dice LA NECESIDAD CREA EL ÓRGANO. En el contexto de las discapacidades, por ejemplo, este dicho expresa la habilidad que tienen ciertas personas con limitaciones en superar las mismas con capacidades alternativas.

Fuente: El gran libro de los refranes (Editorial Libsa)